



CONTENIDOS

- ASUNTOS INSTITUCIONALES
- COMERCIO
- COMPETENCIA
- BÚSQUEDA DE SOCIOS
- AGENDA
- CONVOCATORIAS Y LICITACIONES

AGENDA

SEMANA EUROPEA DEL DEPORTE 2019

La Semana Europea del Deporte promueve un estilo de vida activo a través de una variedad de celebraciones y eventos. En 2019, la V edición será la más grande de la historia, con eventos apoyados por 47 asociaciones asociadas en 41 países

Organiza: Comisión Europea.

Fecha: 23.09.2019-30.09.2019.

Lugar: Bruselas, Bélgica.

Más información.

MODELOS DE NEGOCIO SOSTENIBLES EN LA ECONOMÍA BIO-CIRCULAR

La conferencia se centra en una de las áreas claves del Plan de Acción de la Economía Circular, lanzado por la Comisión Europea en 2015, como es la biomasa.

El principal objetivo es presentar modelos de negocio sostenibles y ejemplos de buenas prácticas, centrándose en las oportunidades de financiación existentes para la economía bio-circular.

Organiza: Representación Permanente de Eslovenia ante la Unión Europea.

Fecha: 23.09.2019.

El Parlamento respalda a Ursula von der Leyen, la primera mujer que presidirá la Comisión Europea

El Parlamento eligió, con 383 votos a favor, a Ursula von der Leyen presidenta de la próxima Comisión Europea, en una votación secreta el 16 de julio.



Von der Leyen, que será la primera mujer que ocupa la presidencia de la CE, tomará posesión el 1 de noviembre, para un mandato de cinco años. De los 733 votos depositados, uno no fue válido. 383 eurodiputados votaron a favor, 327 en contra y 22 se abstuvieron.

El Parlamento está compuesto en este momento por 747 miembros, según las notificaciones oficiales de las autoridades de los Estados miembros, por lo que la candidata necesitaba 374 votos favorables para ser elegida (más de la mitad de la Cámara).

Tras anunciar el resultado, el presidente del Parlamento Europeo, David Sassoli, consideró que "ahora se abre una fase importante para las instituciones europeas; tenemos que prepararnos para las audiencias con los comisarios designados, que serán muy rigurosas".

"Los próximos años serán clave para el futuro de la Unión Europea y sólo podremos afrontar los desafíos sobre la base de una cooperación estrecha entre las instituciones", agregó el presidente.

La presidenta electa de la Comisión se dirigirá ahora por carta a los jefes de Estado o de Gobierno para pedirles que propongan candidatos para formar parte de la Comisión. Las audiencias de los comisarios designados ante las comisiones parlamentarias correspondientes están previstas del 30 de septiembre al 8 de octubre. El colegio de comisarios debe recibir el visto bueno del Parlamento, en una votación prevista durante la sesión plenaria del 21 al 24 de octubre. La votación será nominal y, para ser confirmado, el colegio tendrá que recibir una mayoría de votos emitidos.

CONVOCATORIAS Y LICITACIONES

EACEA/29/2018: APOYO A LOS AGENTES DE VENTAS INTERNACIONALES DE PELÍCULAS CINEMATográfICAS EUROPEAS: PROYECTO «AGENTES DE VENTAS»

El presente anuncio se basa en el Reglamento del Parlamento Europeo y del Consejo por el que se establece el programa Europa Creativa (2014-2020).

En el marco del objetivo específico de promover la circulación transnacional, una de las prioridades del subprograma MEDIA es apoyar a la distribución de películas en salas a través del marketing transnacional, la estrategia de marca, la distribución y la exhibición de obras audiovisuales.

Duración: 24 meses

Plazo: 07.11.2019.

Puede consultar el anuncio de la licitación [aquí](#).

EACEA/12/2019: PROGRAMA ERASMUS+, ACCIÓN CLAVE 3 — APOYO A LA REFORMA DE LAS POLÍTICAS JUVENTUD EUROPEA UNIDA

Los proyectos «Juventud Europea Unida» buscan crear redes que promuevan las asociaciones regionales y que se desarrollen en estrecha cooperación con jóvenes de toda Europa (en los países del programa Erasmus+). Las redes organizarán intercambios, promoverán formaciones (por ejemplo, de los líderes juveniles) y permitirán a los jóvenes crear sus propios proyectos conjuntos.

Duración: entre 9 y 24 meses.

Plazo: 18.07.2019.

Puede consultar el anuncio de la licitación [aquí](#).

SOLICITUD DE ALOJAMIENTO PATA LOS FUNCIONARIOS Y EL PERSONAL DE LA COMISIÓN EUROPEA Y DE OTRAS INSTITUCIONES, AGENCIAS Y

ASUNTOS INSTITUCIONALES

Consejo de Asuntos Exteriores: principales resultados

El pasado 15 de julio, el Consejo, en su formación de [Asuntos Exteriores](#), se reunió para debatir los asuntos relacionados con la acción exterior de la UE, que incluye política exterior, defensa y seguridad, comercio, cooperación para el desarrollo y ayuda humanitaria.

La alta representante y los ministros de Asuntos Exteriores analizaron las [actividades de perforación ilegal](#) que está desarrollando [Turquía](#) en el Mediterráneo oriental y la evolución de la situación en Sudán. El ministro finlandés de Asuntos Exteriores, Pekka Haavisto, visitó la región en nombre de la UE y los ministros de Asuntos Exteriores tomaron nota de que el acuerdo alcanzado el 11 de julio entre el Consejo Militar de Transición y las Fuerzas por la Libertad y el Cambio constituye un avance significativo y subrayaron la importancia de respaldar la transición civil, en particular mediante un apoyo financiero adicional.

Los ministros también se refirieron a [Venezuela](#), reiterando el respaldo de la UE a todos los esfuerzos para encontrar una solución política, en particular al proceso de Oslo, subrayando su gran preocupación por la situación de los derechos humanos a la vista del informe de Michelle Bachelet, alta comisionada para los Derechos Humanos, publicado por la OACDH el 5 de julio de 2019

Respecto a [Irán](#), a la luz de los últimos acontecimientos en la región y de los recientes anuncios de Teherán y las medidas que ha adoptado para reducir la aplicación de determinados aspectos del acuerdo nuclear ([el Plan de Acción Integral Conjunto](#)), los ministros repitieron que la UE lamenta la decisión de los Estados Unidos de volver a imponer sanciones y tomaron nota de los esfuerzos actuales de la UE para posibilitar la continuación del comercio legítimo con Irán, entre otros medios a través de la entidad con fines especiales «INSTEX», que ya es operativa.

Por último, en los aspectos externos de la [migración](#), los ministros coincidieron en la necesidad de redoblar los esfuerzos para abordar esta cuestión de manera más eficaz. Han señalado, concretamente, la necesidad de aumentar los recursos financieros, en particular los del Fondo Fiduciario de la UE para África. Además, deliberaron sobre la importancia de acelerar el reasentamiento de las personas necesitadas de protección internacional. También han destacado la necesidad de avanzar en la cuestión del desembarco de los migrantes rescatados en el mar, que es responsabilidad de los ministros de Justicia y Asuntos de Interior.

COMERCIO

Negociaciones comerciales entre la Unión Europea y los Estados Unidos: hito alcanzado en el reconocimiento mutuo en materia de productos farmacéuticos

La Unión Europea y los Estados Unidos presentaron el pasado 11 de julio un elemento significativo de la [Declaración Conjunta](#) de los presidentes Juncker y Trump de julio de 2018.

La agenda comercial transatlántica establecida en la Declaración Conjunta incluye el compromiso de ambas Partes de reducir las barreras comerciales e incrementar el comercio en una serie de sectores, incluidos los productos farmacéuticos.

El reconocimiento por la Administración para Alimentos y Medicamentos americana ([FDA](#)), de Eslovaquia —el último Estado miembro de la UE aún pendiente— marca la plena aplicación del Acuerdo de Reconocimiento Mutuo ([ARM](#)) entre la UE y EE.UU en lo que respecta a las inspecciones de los lugares de fabricación de medicamentos de uso humano en sus respectivos territorios. Esto puede contribuir a agilizar y abaratar para ambas Partes los costes de la comercialización de los medicamentos.

Este Acuerdo de Reconocimiento Mutuo se basa en pruebas sólidas de que la UE y EE.UU disponen de procedimientos comparables para efectuar inspecciones de las [buenas prácticas de fabricación](#) de los medicamentos de uso humano.

Juntos, Europa y los Estados Unidos representan más del 80 % de las ventas mundiales de nuevos medicamentos. Como consecuencia de la plena aplicación del Acuerdo, tanto la industria como las autoridades públicas de ambas Partes podrán liberar recursos que podrían utilizarse para

El órgano de contratación es la Comisión Europea (Oficina de gestión y liquidación de los derechos individuales, conocida como PMO).

La PMO desea establecer una lista de alojamientos y/o establecimientos hoteleros que ofrezcan sus habitaciones a precios que no superen el límite máximo reglamentario a los funcionarios y al personal de la Comisión Europea, de otras instituciones y agencias de la Unión Europea que se encuentren de viaje por trabajo en todo el mundo.

Duración: 4 años.

Plazo: 11.01.2023.

Puede consultar el anuncio de la convocatoria de manifestación de interés [aquí](#).

inspeccionar instalaciones en otros grandes países productores.

La industria farmacéutica es un sector estratégico en el que la cooperación reglamentaria entre la Unión Europea y los Estados Unidos es mucho más avanzada que en la mayoría de los demás sectores. Desde mayo de 2014, equipos de la Comisión Europea, las autoridades nacionales competentes de la UE, la Agencia Europea de Medicamentos (EMA) y la Administración de Alimentos y Medicamentos americana han auditado y evaluado los respectivos sistemas de supervisión. Ahora, la Administración de Alimentos y Medicamentos americana ha evaluado positivamente a todas las autoridades nacionales competentes de la Unión Europea.

COMPETENCIA

Defensa de la competencia: la Comisión abre una investigación por la posible conducta anticompetitiva de Amazon

La Comisión Europea ha abierto una investigación formal de defensa de la competencia para evaluar si el uso de Amazon de los datos confidenciales de los minoristas independientes que venden en su mercado incumple las normas de competencia de la UE.

La plataforma Amazon tiene un doble papel: de un lado vende productos en su página web como minorista, y de otro, proporciona un mercado donde vendedores independientes pueden vender sus productos directamente a los consumidores. En este segundo caso, recopila constantemente información sobre la actividad en su plataforma. En la investigación preliminar de la Comisión, parece que Amazon usa información confidencial con fines competitivos sobre el mercado de los vendedores, sus productos y sus transacciones.

En esta investigación más profunda, la Comisión quiere comprobar:

- El acuerdo base entre Amazon y los vendedores, que permite al primero analizar y usar información de vendedores terceros. La Comisión quiere analizar cómo afecta esta información a la competitividad.
- El papel de la información en la selección de los ganadores del "Buy Box", el cual permite a los clientes añadir artículos de un minorista específico en sus cestas de compra.

Si se prueban estas prácticas Amazon estaría incumpliendo las normas europeas de defensa de la competencia entre empresas (Art. 101 del TFUE) y/o sobre el abuso de una posición dominante (Art. 102 TFUE).

Búsqueda de socios

EUROPA CON LOS CIUDADANOS: redes de ciudades.

Un municipio de Bulgaria busca socios para formar parte de un proyecto en el marco del programa Europa con los Ciudadanos, en la temática Redes de Ciudades – Fomentando la participación democrática a nivel de la UE 2020-2021.

Fecha límite para presentar solicitudes: **29.07.2019.**

No dude en ponerse en contacto con nosotros para recibir más información.